

SAINT-MARCELLIN

SAINT-MARCELLIN

Bernard Lespinard quitte l'Université inter-âges du Dauphiné

Au cours de l'assemblée générale de l'Université inter-âges du Dauphiné (UIAD), vendredi 9 décembre, le président et fondateur de l'antenne saint-marcellinoise, Bernard Lespinard, a annoncé son départ après 13 ans de bons et loyaux services.

La dernière assemblée générale de l'Université inter-âges du Dauphiné, qui s'est tenue vendredi 9 décembre à l'espace Saint-Laurent, n'était pas si ordinaire. Bernard Lespinard, responsable de l'antenne locale, a en effet annoncé son départ après 13 ans de bons et loyaux services. Il en a profité pour remercier toutes les personnes qui ont participé à ce beau projet : les responsables de l'UIAD Grenoble, les adhérents et sa compagnie, soutien indéfectible.

Le moment d'émotion arrive lors des discours qui accompagnent le départ du président. Alain Codognet souligne le travail du "promoteur" de l'antenne saint-marcellinoise, avec Alain Lefort et Marie-Claude Proton. Il rappelle « l'homme de culture, le prodigieux lecteur, le cinéphile et passionné d'opéra qui part sur la pointe des pieds », Bernard Lespinard salue à son tour Alain Lefort qui a donné sa dernière conférence le 12 mai dernier. Celui qui est profes-



Le nouveau bureau accueille deux nouveaux venus.

seur d'histoire géographique depuis 1962 a enseigné à l'UIAD de Grenoble dès 1989 et à l'antenne de Saint-Marcellin depuis 2010. Bernard Lespinard et Alain Lefort ont été chaleureusement applaudis par les personnes présentes et félicités par Alain Franco, président de l'UIAD Grenoble, présent à l'assemblée générale.

En début de réunion, Bernard Lespinard, a remercié les communes de Saint-Marcellin et Vinay pour leur aide respective, leur prêt de salles et les subventions sont importantes pour le bon fonc-

tionnement de la structure. Pour rappel, 35 % des participants à l'UIAD habitent Saint-Marcellin, 80 % le territoire du Sud-Grésivaudan.

Une lente reprise des adhésions

La reprise des adhésions, après la crise Covid, est malheureusement lente, relève le responsable. Sur les 280 adhérents en moyenne auparavant ne restent aujourd'hui que 223 participants. Les cours de langue peinent à retrouver leur public. Idem pour l'aromathérapie et la bo-

tanique. En revanche, les autres cours fonctionnent bien : littérature, histoire, opéra et philosophie, entre autres. La création d'un cours de cuisine a trouvé son public. Les conférences attirent toujours du monde.

Le rapport financier de l'année 2021-2022, présenté par Marie-Claude Proton, fait apparaître un déficit de 6 000 € qui s'explique par la perte d'adhésions. Alors même qu'en parallèle il fallait payer les professeurs. De plus, certaines conférences ont été payantes. Quoi qu'il en soit, « la

trésorerie est saine et il y a assez d'argent sur le compte courant et livret A pour la nouvelle année à venir ». Le budget prévisionnel pour 2022-2023 arrive pratiquement à l'équilibre. De nouvelles adhésions sont encore enregistrées.

Le nouveau bureau est composé d'Alain Cartade, Christiane Chave, Alain Codognet, Agnès Dumarché, Alain Lefort, Dominique Meneroud, Agnès Vivier, Gilles Pellet, Gérard Query, Jean Pierre Vivier, et deux nouveaux venus, Frédéric et Annie Thollon.

Catherine GUERRY

SAINT-MARCELLIN

Le forum des métiers a présenté cinq différents domaines

Une centaine de personnes sont venues rencontrer des professionnels de cinq domaines différents. Mercredi 7 décembre, de 13 à 17 heures, ils ont découvert les secteurs du bâtiment, de l'industrie, du commerce, du numérique et de la santé et du social. La Maison de l'emploi et de la formation du pays voisin et du sud Grésivaudan (MDE) avait orga-

nisé cet événement en partenariat avec la mission locale, le CIO et Pôle emploi.

Des offres d'entreprises locales

C'est le premier forum tout public présent sur le territoire pour lycéens en recherche d'orientation, demandeurs d'emploi ou personnes en reconversion. La proximité de ce rendez-

vous a intéressé de nombreux parents qui, d'ordinaire, doivent s'orienter sur des forums d'orientation à Grenoble ou à Lyon. De plus, un vivier d'entreprises locales est en capacité de proposer des stages, des formations ou des alternances. Ces rencontres individualisées ont permis des échanges enrichissants. Des offres d'emploi étaient également affi-



Des entretiens individualisés ont été proposés pour permettre un échange entre entreprises et demandeurs.

chées.

Étaient présentes des structures comme Le Perron, l'Est la province, Legrand, Aray-

mond-Raymond, Sermas, Aplomb 38, Boostacomp, le campus connecté, France services, et Alterance Rhône Alpes.

SAINT-MARCELLIN

Les cadeaux de Noël attendaient les enfants de l'école de handball



Samedi 10 décembre, dans le gymnase de la Saulaie, les jeunes enfants de l'école de handball ont reçu, après leur entraînement habituel, leur cadeau de Noël remis par un jeune père Noël débouaîné. Un sac aux couleurs du club contenant des mandarines et des papillotes leur a été offert. Le président, Gilles Vicat, et le directeur technique, Étienne Lafay, étaient présents pour cette cérémonie sympathique ainsi que les entraîneurs des enfants et des membres du comité directeur.

SUD-GRÉSIVAUDAN

Périnatalité : des ateliers gratuits proposés

Une première action en périnatalité sera proposée par les professionnels de santé du territoire et à destination de ses habitants le mercredi 14 décembre de 14 heures à 16 h 30 à la Maison des associations de Saint-Just-de-Claix.

Cette action gratuite est proposée aux femmes enceintes à partir du deuxième trimestre de la grossesse et jusqu'aux deux mois après la naissance du nourrisson. Les parents et futurs parents (les papas sont bien entendus conviés) seront accueillis sur trois ateliers qui permettront un échange entre parents et professionnels de santé.

► Atelier autour du développement du fœtus, du nourrisson : lien parent/enfant, motricité libre, échange autour du matériel de puériculture.
► Atelier sur le mouchage bébé et manipulation de poupon afin d'apprendre la gestuelle auprès d'un nourrisson (aide à l'installation, mouchage bébé, observation du bébé dans les premiers mois, positions antalgiques, les différents portages, etc.).
► Atelier massage de la femme enceinte et massage



Trois ateliers périnatals organisés par la Communauté professionnelle de santé territoriale de santé (CPTS) du Sud-Grésivaudan permettront un échange entre parents et professionnels de santé. Photo d'illustration Archives Le DL

bébé : lien avec le nourrisson, indications de l'ostéopathe pendant la grossesse et après. Ces ateliers seront animés par une équipe de professionnels de santé : psychomotriciennes, sages-femmes, médecins, auxiliaires de puériculture, puéricultrices, kinésithérapeutes, ostéopathes, orthophonistes.

Action gratuite, sur inscription au 07 54 35 79 15. Contact : cpts.sud.gresivaudan@gmail.com
Page Facebook de la CPTS : www.facebook.com/cptsud-gresivaudan

SAINT-MARCELLIN

■ AUJOURD'HUI

Les activités de la Fabrik
À l'atelier de la fabrik, gym adaptée à 11 h et à 14 h. Atelier créatif : art plastique pour tous. Thème : "Préparation des fêtes" de 14 à 16 h. Renseignements et inscriptions au 04 76 38 81 31, par mail à lafabrik@saintmarcellin.fr ou sur les accueils de La Fabrik.

Projection
À 20 h au cinéma Les Méliés. Projection du film *Les Engagés* réalisé par Emilie Frêche. Proposée par l'association "Accueil Migrants 38". Tarif : 4 €. Infos par mail à accueil.migrants.sg38@gmail.com.

Réunion du conseil de développement
À 18 h dans les locaux de Saint-Marcellin Vercors Isère communauté. Le Conseil de développement de Saint-Marcellin Vercors Isère communauté est ouvert à toute personne souhaitant s'investir dans la vie publique du territoire. 04 76 38 45 48.

■ DEMAIN
Les activités de la Fabrik
Mardi 13 décembre
Au Riondel, atelier de peinture sur pierre de 10 à 12 h. Venez apprendre les pas de danses en ligne : madison, country, kuduro, etc. À 14 h. Renseignements et inscriptions au 04 76 38 81 31, par mail à lafabrik@saintmarcellin.fr ou sur les accueils de La Fabrik.

■ À NOTER
Les activités de la Fabrik
Mercredi 14 décembre
Atelier corporel : être à l'écoute et bien dans son corps à 10 h au Riondel.

À l'atelier de la Fabrik : atelier de peinture "A nos pincesaux". Temps de création en commun : chacun vient avec son projet et son matériel de 9 à 12 h.

Atelier de poterie : création d'objets sans tour de potier de 14 h 30 à 16 h 30. Atelier "Tai-Chi" : bien-être, concentration, confiance en soi au rendez-vous de 17 h 45 à 19 h. Renseignements et inscriptions au 04 76 38 81 31, par mail à lafabrik@saintmarcellin.fr ou sur les accueils de La Fabrik.

Atelier parents-enfants
Mercredi 14 décembre de 14 à 17 h à l'atelier de la Fabrik.

Atelier de cuisine de Noël, animé par Elodie Dupont, diététicienne. Suivi d'un goûter.

Renseignement et inscription au 04 76 38 81 31, par mail à lafabrik@saintmarcellin.fr ou dans nos accueils.

Exposition "En route vers l'avenir du futur de demain"
Par Cobie et Bastien Chrétien. À voir du 14 décembre au 14 janvier le mardi de 14 à 18 h, mercredi de 10 à 12 h et de 14 à 18 h, jeudi de 13 h 30 à 16 h, vendredi de 14 à 19 h et samedi de 9 à 12 h et de 14 à 16 h à la médiathèque. Vernissage le 14 décembre à 18 h. 04 76 38 02 91. bib.stmarcellin@wanadoo.fr

Paus'café des parents
Vendredi 16 décembre

Échanger, papoter entre parents, des supports ludiques pour aborder les questions de parentalité de 9 à 11 h à la Maison Beausoleil. 04 76 38 81 31. lafabrik@saintmarcellin.fr

LE DAUPHINÉ

POUR NOUS SUIVRE :

Vous pouvez maintenant nous suivre quotidiennement sur :

Facebook
@LeDLVoironSaintMarcellin

Twitter
@LeDL_Grenoble

POUR NOUS JOINDRE :

14 av Duguey, Jouvin, 38500 VOIRON
04 76 66 11 88 ldr@levoiron.com
Fax redac : 04 76 66 19 90 Fax Pub: 04 76 66 19 95

INFOS SERVICES

SAINT-HILAIRE-DU-ROSIER

TAXI FRANCK POTIER

Transport médical assisté

Déplacement privé et professionnel

06 27 05 59 22

POUR PARAITRE DANS CETTE RUBRIQUE
CONTACTEZ LE 04 76 66 11 88

03T80900